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Ex-presidente do Uruguai, Pepe Mujica,  
morre aos 89 anos, ícone da esquerda latina 

Projeto que prorroga ‘Lei dos Puxadinhos’ 
recebe quase 100 emendas e votação é adiada
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Senac e Ministério 
do Turismo 
oferecem mais de 
1,8 mil vagas em 
cursos gratuitos 

Rodrigo Caio 
retorna ao 
Flamengo para 
fazer parte 
da comissão 
técnica de 
Filipe Luís

Os vereadores do Rio 
de Janeiro decidiram adiar 
a votação do projeto de 
lei que pretende mudar as 
regras urbanísticas da cidade. 
Com quase 100 emendas 

apresentadas, o projeto vol-
tará para a Ordem do Dia na 
próxima sessão, nesta quar-
ta-feira (14).

Na prática, a Câmara do Rio 
está avaliando a modificação 

e ampliação da chamada ‘Lei 
dos Puxadinhos’, que regula-
riza obras ilegais mediante 
pagamento de taxas. A vota-
ção, em segunda discussão, 
estava marcada para esta 

terça-feira (13), mas foi adiada 
por uma sessão para que os 
vereadores possam analisar 
as emendas apresentados.

Aprovada em 2023, a ‘Lei 
dos Puxadinhos’ mudou 

regras para a regularização 
de construções ilegais. Na 
prática, a proposta apresen-
tada pela prefeitura pror-
roga até o ano de 2029 a ‘Lei 
dos Puxadinhos’.
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Direção dos Correios 
nega que vá tirar direitos 
de trabalhadores

Bienal do Livro 
Rio 2025 terá 
biblioteca 
interativa e lúdica 
para crianças
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Crime 
ambiental: 
Inea derruba 
construções 
ilegais em 
área protegida 
de Angra

Teatro Raul Cortez 
receberá evento 
em comemoração 
pelos 29 anos 
do CEATA

Governo do Estado intercepta principal líder 
da facção criminosa do Complexo da Maré

Uma operação do Instituto 
Estadual do Ambiente (Inea) 
e do Instituto Municipal do 
Ambiente de Angra dos Reis 
(IMAAR) embargou, na ter-
ça-feira (13), um loteamento 
clandestino com constru-
ções irregulares dentro da 
Área de Proteção Ambiental 
(APA) Estadual de Tamoios.
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Cobrança de taxas de 
segurança pela milícia 
chega a Icaraí e outras 
partes de Niterói

Governo brasileiro lamenta 
falecimento de Pepe Mujica

Prefeito de Piraí visita Maricá 
para conhecer políticas públicas 

Motta faz nova investida para travar 
ação contra Ramagem no STF

A cobrança de taxas de segu-
rança pela milícia chegou recen-
temente a região de Icaraí e em 
outras partes do município de 
Niterói, na Região Metropoli-
tana. A reportagem da Band-
News FM conversou com um 
morador, que deu detalhes 
sobre as cobranças dos valores.

Segundo relatos, a Rua Presi-
dente Backer, que fica próxima 
a Avenida Roberto Silveira, uma 
das vias mais movimentadas da 
região, serve como base para a 
cobrança das taxas. Os valores 
giram entre R$ 3.900 e R$ 8 mil 
por prédio.

O morador, que prefere não 
se identificar e teve a voz distor-
cida, afirma que um dos homens 

ligados à milícia fica parado com 
um carro de passeio com giroflex 
ligado das 18h à meia-noite.

Em nota, a Polícia Militar disse 
que o crime citado precisa de 
uma investigação mais direcio-
nada que extrapola as rotinas 
ostensivas da Corporação, que 
destacou ainda o policiamento 
com viaturas baseadas e com 
rondas por meio de viaturas e 
motopatrulhas em Icaraí.

A PM afirmou ainda que a 
extorsão e a exploração de 
serviços de forma clandestina 
são condutas praticadas de 
maneira velada e, por isso, a 
participação da população é 
determinante no combate a 
essas ações criminosas.

O governo brasileiro, por 
meio do Ministério das Relações 
Exteriores (MRE), lamentou na 
terça-feira (13/5) o falecimento 
do ex-presidente do Uruguai 
José Pepe Mujica, de 89 anos.

“Grande amigo do Brasil, o 
ex-Presidente Mujica foi um 
entusiasta do Mercosul, da Una-
sul e da Celac, um dos princi-
pais artífices da integração da 
América do Sul e da América 
Latina e, sobretudo, um dos 
mais importantes humanistas 
de nossa época. Seu compro-
misso com a construção de uma 
ordem internacional mais justa, 
democrática e solidária constitui 

exemplo para todos e todas”, 
afirmou o Itamaraty em nota.

Em dezembro de 2024, 
Mujica recebeu do presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva (PT) a 
Ordem Nacional do Cruzeiro do 
Sul, a mais alta condecoração 
oferecida pelo Brasil a cidadãos 
estrangeiros.

A morte de Mujica foi confir-
mada pelo atual presidente do 
Uruguai, Yamandú Orsi. “Pre-
sidente, ativista, referência e 
líder. Sentiremos muita falta de 
você, querido velho. Obrigado 
por tudo o que você nos deu e 
pelo seu profundo amor pelo 
seu povo”, escreveu.
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O presidente da Câmara dos 
Deputados, Hugo Motta (Repu-
blicanos-PB), anunciou, na ter-
ça-feira (13/5), que entrou com 
ação no Supremo Tribunal Fede-
ral (STF) para tentar reverter o 
resultado de julgamento que 
manteve acusação de golpe de 
Estado contra o deputado Ale-
xandre Ramagem (PL-RJ).

Trata-se de uma Arguição de 
Descumprimento de Preceito 
Fundamental (ADPF), a ser jul-
gada pelo plenário do STF. O pre-
sidente da Câmara dos Depu-
tados diz esperar que, com a 
medida, “os votos dos 315 depu-
tados sejam respeitados”.

“A harmonia entre Poderes 
só ocorre quando todos usam 
o mesmo diapasão e estão na 
mesma sintonia”, afirmou Motta 
em publicação no X (antigo 
Twitter).

A Primeira Turma do Supremo 
Tribunal Federal (STF) derrubou 
parcialmente decisão da Câmara 
dos Deputados que suspendeu 
ação penal contra o deputado 
Alexandre Ramagem (PL-RJ) por 
tentativa de golpe de Estado no 
caso da suposta trama golpista 

que teria tentado impedir a 
posse de Lula em 2023.

Enquanto os deputados apro-
varam relatório que permitia a 
paralisação total da ação penal 
em que Ramagem é réu, o STF 
entendeu que a suspensão 
valia apenas para o deputado 

e quantos aos crimes supos-
tamente praticados antes da 
diplomação.

No pedido desta terça, 
Motta pede para que seja 
suspensa a decisão do STF, na 
Primeira Turma, “garantindo 
a aplicabilidade integral da 

Resolução da Câmara dos 
Deputados n. 18/2025, sus-
pendendo-se, por conse-
quência, a tramitação da 
sobredita Ação Penal em 
relação ao Deputado Fede-
ral acusado até o julgamento 
final desta ADPF”.

O prefeito de Maricá, Washin-
gton Quaquá, recebeu na segun-
da-feira (12/05), em seu gabi-
nete, o prefeito de Piraí, Luiz 
Fernando Pezão. Ex-governador 
do Rio, Pezão visitou Maricá para 
conhecer as políticas públicas 
implementadas e os projetos 
estruturantes em desenvolvi-
mento no município.

Após a reunião na sede 
da prefeitura, Pezão seguiu 
para o Museu Casa Darcy 
Ribeiro, em Cordeirinho. O 
imóvel, projetado pelo arqui-
teto Oscar Niemeyer, reúne 
parte do acervo do antropó-
logo e escritor brasileiro. A 
visita foi acompanhada pelo 
presidente da empresa de 

Cultura e Turismo de Maricá, 
Antônio Grassi.

“Foi um prazer receber o [Luiz 
Fernando] Pezão. Não podia 
deixar de trazê-lo à Casa Darcy 
Ribeiro. Esse espaço emana cul-
tura, igualdade e a sociabilidade 
que queremos para o povo bra-
sileiro”, disse Quaquá.

“Agradeço pela generosidade 

de prestar esse tempo para 
estarmos tomando esse banho 
de cultura e civilização. Seus pro-
jetos são visionários e estrutu-
rantes, enxergando muito além 
do petróleo. Vendo a sua admi-
nistração entendemos o poder 
da liderança de Maricá para 
todo o Estado do Rio de Janeiro”, 
emendou Pezão.

Após receber um 
recado duro 
dos emprega-
dos, a direção 
dos Correios 
enviou uma 

nova circular na terça-feira 
(13/5) para dizer que não vai 
retirar “nenhum direito” dos 
trabalhadores. Depois de 
determinar a suspensão das 
férias e do trabalho remoto 
dos funcionários, a empresa 
estatal elencou medidas de 
modernização, de corte de 
gastos operacionais e para 
geração de novas receitas.

A empresa disse que as 
medidas visam garantir a sus-
tentabilidade econômico-fi-
nanceira da empresa, após um 
prejuízo bilionário registrado 
em 2024. “É importante des-
tacar que o plano de reestru-
turação da empresa está em 
andamento desde 2023 e, ao 
contrário da gestão anterior, 
que excluiu 40 itens do acordo 

coletivo, nenhum direito dos 
trabalhadores será retirado”, 
diz o texto, ao qual o Metró-
poles teve acesso.

A ideia, afirma a empresa, é 
focar na redução de despesas 
e na modernização e retomar 
as receitas e, assim, fortalecer 
o fluxo de caixa da estatal.

Também é citada a captação 
internacional de R$ 3,8 bilhões 
com o New Development Bank 
(NDB), o Banco dos Brics, até 
o fim deste ano, para financiar 
projetos “estratégicos”.

A direção ainda afirma que 
está modernizando a rede de 
atendimento e distribuição e a 
aquisição de máquinas de tria-
gem e fala em investimento 
em novas tecnologias, com a 
implantação de inteligência 
de dados, inteligência artifi-
cial (IA) e sistemas de gestão 
automatizada de transporte 
(TMS), planejamento de recur-
sos (ERP) e relacionamento 
com o cliente (CRM).

Receitas
No segmento internacional 

e de encomendas, é projetado 
um fortalecimento da atuação 
comercial da empresa e citado 
o lançamento de uma plata-
forma própria de e-commerce, 
que visa diversificar as ativi-
dades da estatal para trazer 
novas receitas.

O Mais Correios será lan-
çado no próximo dia 19, de 
forma gradual e somente para 
empregados dos Correios e, 
em breve, para o público 
em geral. “A plataforma vai 
sustentar uma cadeia iné-
dita de evolução, com novos 
serviços ao longo do tempo, 
incluindo seguros para enco-
mendas e banco digital”, diz 
o comunicado.

Também estão previstos 
expansão e incentivo a clientes 
de pequeno e médio (cauda 
longa) e vendedores do comér-
cio eletrônico (sellers), além 
da rentabilização dos canais 

físicos e ampliação de produ-
tos e serviços de terceiros.

Com a implementação das 
medidas e a captação de inves-
timento do NDB, a previsão é 

reduzir 12% dos custos ope-
racionais e aumentar o lucro 
operacional da empresa em 
cerca de R$ 3,1 bilhões ao ano.

“Juntos, temos todas as 

condições de superar os desa-
fios e construir um futuro mais 
promissor e vitorioso para 
nossa empresa”, finaliza o 
comunicado da estatal.

Direção dos Correios nega que 
vá tirar direitos de trabalhadores
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Projeto que prorroga ‘Lei dos Puxadinhos’ 
recebe quase 100 emendas e votação é adiada

Os vereadores do 
Rio de Janeiro 
d e c i d i r a m 
adiar a vota-
ção do projeto 
de lei que pre-

tende mudar as regras urba-
nísticas da cidade. Com quase 
100 emendas apresentadas, o 
projeto voltará para a Ordem 
do Dia na próxima sessão, nesta 
quarta-feira (14).

Na prática, a Câmara do Rio 
está avaliando a modificação 
e ampliação da chamada ‘Lei 
dos Puxadinhos’, que regu-
lariza obras ilegais mediante 
pagamento de taxas. A vota-
ção, em segunda discussão, 
estava marcada para esta ter-
ça-feira (13), mas foi adiada 
por uma sessão para que os 
vereadores possam analisar as 
emendas apresentados.

Aprovada em 2023, a ‘Lei dos 
Puxadinhos’ mudou regras para 
a regularização de construções 
ilegais. Na prática, a proposta 
apresentada pela prefeitura 
prorroga até o ano de 2029 a 
‘Lei dos Puxadinhos’.

Entenda as possíveis 
mudanças

A ‘Lei dos Puxadinhos’ entrou 
em vigor em julho de 2024 e 
tinha prazo de validade até 
dezembro do ano passado. A 
legislação permitia, por exem-
plo, a construção de mais um 
andar de cobertura desde que 
não passasse da metade da área 
total do último andar.

O novo projeto pretende 
incorporar uma série de 
novidades à chamada ‘Lei 
dos Puxadinhos’.

O artigo 15 da foi modificado 

e permite igualar a altura do 
prédio aos prédios vizinhos. 
Antes, a medida só valia para 
os bairros Catete e Glória.

O projeto preserva a pro-
posta de regularizar a constru-
ção de puxadinhos na cobertura 
dos edifícios mediante o paga-
mento de uma taxa a prefeitura. 
Contudo, o prazo para fazer o 
requerimento foi ampliado.

O texto anterior dava cinco 
meses, até 1º de dezembro de 
2024, para obras não realizadas 
e até 2027 para obras já execu-
tadas. Agora, o prazo em todos 

os casos vai até 2029.
Força política e críticas

A votação do projeto no 
Plenário da Câmara marca 
mais um embate entre a pre-
feitura e a oposição no parla-
mento carioca.

Contudo, como vem acon-
tecendo nessa legislatura, o 
prefeito não deve ter dificul-
dade para aprovar a proposta 
definitivamente. O governo tem 
maioria e já conseguiu aprovar 
o texto na primeira votação.

Vereadores da oposição e o 
Instituto de Arquitetos do Brasil 

(IAB) reclamam que a proposta 
compromete o planejamento 
urbano na cidade.

Em nota, o IAB criticou a 
transformação da regra que 
regulariza obras ilegais mediante 
pagamento de taxas, que era 
uma norma transitória, em uma 
lei de longa permanência.

A instituição também afir-
mou que nessas condições, 
a própria avaliação do Plano 
Diretor, prevista para ocorrer 
em cinco anos, já fica absolu-
tamente comprometida.

A IAB disse que o Plano 

Diretor deveria ser o instru-
mento básico da política urbana 
e o Norte para todas as leis urba-
nísticas da cidade. O instituto 
reiterou seu posicionamento 
contrário ao projeto em discus-
são na Câmara do Rio.

O vereador Pedro Duarte 
(Novo) disse ao RJ2 que a opo-
sição vai apresentar emen-
das para tentar modificar o 
projeto. Assim como o IAB, 
o vereador também critica a 
flexibilização da lei urbanís-
tica mediante o pagamento de 
taxas para a prefeitura.

“Ele nao é um projeto de 
planejamento urbano, de bom 
urbanismo. Ele é um projeto 
de arrecadação. A propria pre-
feitura diz que quer arrecadar 
R$ 500 milhões através desse 
projeto. Como? As construto-
ras, as pessoas, pagam para 
construir fora da legislação”, 
criticou Duarte.

“Existe uma lei que vale para 
quem não tem dinheiro e existe 
uma outra que vale para aque-
les que podem pagar boletos, 
que inclusive são bem caros”, 
questionou o vereador.

Ex-prefeita de Saquarema é alvo 
de mandado de busca e apreensão

Reparos emergenciais afetam fornecimento 
de água na Zona Sul e Centro do Rio

Agentes do Ministério 
Público do Rio (MPRJ) cumpri-
ram 30 mandados de busca 
e apreensão contra suspeitos 
de crimes contra a administra-
ção pública em Saquarema, na 
Região dos Lagos. Entre os alvos 
está Manoela Peres, ex-prefeita 
do município, e atual secretá-
ria municipal de Governança e 
Sustentabilidade, e o secretário 
Municipal de Relações Institu-
cionais, Antônio Peres Alves, 
ex-marido de Manoela.

Em agosto do ano passado, a 
Justiça do Rio chegou a determi-
nar o afastamento de Manoela 
do cargo. No entanto, por deci-
são do ministro Dias Toffoli, 
do Supremo Tribunal Federal 
(STF), a então prefeita retornou 
a cadeira. Manoela foi nomeada 
como secretária, pela prefeita 
Lucimar Vidal, nesta segunda-
-feira (12).

Na casa de Manoela Peres, 
em Itaúna, área nobre de 

Saquarema, os agentes encon-
traram 27 mil euros [R$ 172 mil] 
e R$ 100 mil em dinheiro vivo.

Os mandados expedidos
Foram expedidos 30 man-

dados de busca contra 20 pes-
soas físicas e 10 empresas nos 

municípios de Saquarema, Rio 
de Janeiro, Niterói, Maricá, São 
João de Meriti e São Gonçalo.

“Estamos falando de contra-
tos que, juntos, superam R$ 326 
milhões, alguns com sobrepreço 
já constatado pelo Tribunal de 

Contas do Estado. Onde hou-
ver sinais de fraudes e enrique-
cimento ilícito com recursos 
públicos, o Ministério Público 
vai atuar com rigor. É isso que 
a sociedade espera de nós — e 
é isso que estamos fazendo”, 
declarou o procurador-geral de 
Justiça, Antônio José Campos 
Moreira.

Ex-prefeita de Saquarema, 
Manoela Peres, é alvo de 

operação
A ação é comandada por pro-

motores de Justiça, com o apoio 
de agentes da Coordenadoria de 
Segurança e Inteligência (CSI/
MPRJ) e de oficiais de Justiça do 
Tribunal de Justiça do Rio.

O objetivo é reunir provas 
para o Procedimento Investiga-
tório Criminal instaurado pela 
Procuradoria-Geral de Justiça, 
que apura crimes de organização 
criminosa e peculato, que teriam 
sido cometidos durante a gestão 
da ex-prefeita de Saquarema.

A Águas do Rio informou 
que o abastecimento de água 
precisou ser interrompido 
durante a madrugada desta 
terça-feira (13), em decor-
rência de reparos emergen-
ciais nas redes de distribuição 
localizadas em Botafogo, na 
Zona Sul, e no Centro do Rio 
de Janeiro.

As regiões afetadas incluem 
Castelo, Lapa, Glória, Catete, 
Flamengo, além de partes de 
Botafogo e Laranjeiras. A pre-
visão da concessionária é de 
que os serviços sejam con-
cluídos até o final da tarde 
de hoje, com a retomada do 
fornecimento ocorrendo de 
forma gradativa.

A normalização completa 
pode levar até 48 horas, espe-
cialmente em áreas elevadas 
ou situadas nas extremidades 
do sistema de distribuição.

A concessionária orienta os 
moradores dessas localidades 
a utilizarem a água armaze-
nada em cisternas e caixas 
d’água apenas para atividades 

essenciais até a regularização 
completa do serviço.

A Águas do Rio perma-
nece à disposição da popu-
lação pelo número 0800 
195 0 195, que atende gra-
tuitamente por telefone e 
WhatsApp para informações 
e solicitações relacionadas 
ao abastecimento.

Pacientes com câncer 
de mama protestam em 
São João de Meriti por 
permanência de equipe 

Na manhã desta terça-feira 
(13/05), pacientes atendidas 
pelo Programa de Navegação 
em Câncer de Mama do Hospital 
Estadual da Mulher Heloneida 
Studart realizaram uma mani-
festação em frente à unidade, 
localizada em São João de Meriti, 
na Baixada Fluminense, Região 
Metropolitana do Rio de Janeiro.

O ato, em tom pacífico, reuniu 
diversas mulheres e teve como 
objetivo reivindicar a perma-
nência da atual equipe do pro-
grama, conhecida por oferecer 
um acompanhamento humani-
zado e contínuo desde o diag-
nóstico até o fim do tratamento. 
As manifestantes demonstra-
ram preocupação com o risco 
de substituição dos profissionais 
devido a um novo processo de 
contratação em andamento.

A mobilização ganhou força 
com um abaixo-assinado virtual, 
que já ultrapassa 12 mil assinatu-
ras e recebeu apoio da Assem-
bleia Legislativa do Estado (Alerj). 

A deputada Índia Armelau (PL), 
que esteve no local nesta terça, 
levou o tema à tribuna da Casa e 
defende a criação de duas unida-
des móveis de mamografia como 
forma de ampliar o acesso ao 
diagnóstico precoce do câncer 
de mama no RJ.

Organizado pelas próprias 
pacientes, o protesto foi mar-
cado por cartazes, palavras de 
ordem e depoimentos emo-
cionados sobre a importância 
do vínculo estabelecido com a 
equipe atual.

”Foi um ato de amor. Fomos 
muito bem recebidas pela 
população que passava pelo 
local, o que nos deu ainda 
mais força para continuar-
mos essa luta. Agora, estamos 
aguardando que a Fundação 
Saúde nos dê uma devolutiva 
sobre a manutenção do pro-
grama”, diz Débora Oliveira, 
autora do abaixo-assinado e 
paciente com câncer de mama 
do hospital.
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Teatro Raul Cortez receberá evento em 
comemoração pelos 29 anos do CEATA

O Centro de Aten-
ção Total ao 
Adolescente 
de Duque 
de Caxias 
(CEATA), da 

Secretaria Municipal de Saúde, 
está completando 29 anos de 
fundação neste mês de maio. 
Para marcar a data e fechando 
a programação de aniversá-
rio, a Secretaria Municipal de 
Saúde, através da direção e 

corpo de funcionários da uni-
dade, realizará um evento com 
homenagens e ação social, 
no dia 15/05, das 9h às 13h, 
ocupando as áreas externa e 
interna do Teatro Municipal 
Raul Cortez, na Praça do Paci-
ficador (Centro-DC).

A abertura do evento será no 
espaço interno do Teatro Raul 
Cortez, com um momento de 
homenagens aos profissionais 
de Enfermagem e Assistentes 

Sociais que prestam serviço em 
órgãos e unidades municipais. 
Em seguida, o público vai se 
divertir com uma apresenta-
ção muito especial do Show de 
Talentos, com a participação 
dos adolescentes do Ceata.

A programação de aniversá-
rio também contará com uma 
ação social, na área externa do 
Teatro, oferecendo diversos 
serviços gratuitos para a popu-
lação: emissão de documentos 

com o Poupa Tempo; serviços 
de beleza com equipes da FUN-
DEC; feira de adoção de Pets; 
serviços com equipes da Secre-
taria de Assistência Social e 
Direitos Humanos, entre elas 
isenção de taxas e segunda via 
de identidade; Conselho Tute-
lar itinerante; vacinação e aferi-
ção de pressão com equipes da 
Secretaria Municipal de Saúde.

O CEATA é a unidade de 
referência no município de 

Duque de Caxias no atendi-
mento para adolescentes de 
10 a 17 anos, em situações 
de abuso, violência e também 
apoio voluntário para quem 
busca ajuda. A unidade ofe-
rece serviços especializados 
nas áreas de psiquiatria, clí-
nica médica, ginecologia/obs-
tetrícia, enfermagem, serviço 
social, fonoaudiologia e nutri-
ção. O objetivo é garantir os 
direitos fundamentais dos 

adolescentes, com acolhi-
mento especializado e inte-
gração com diversas instân-
cias como Conselhos Tutelares, 
Vara da Infância e Juventude 
e o Ministério Público.

Os atendimentos na unidade 
acontecem de segunda a sex-
ta-feira, das 7h às 16h30, no 
Hospital Municipal Duque (Poli-
clínica), localizado na Avenida 
Dr. Manoel Lucas, s/nº - Parque 
Senhor do Bonfim.

BELFORD ROXO

JAPERI

NOVA IGUAÇU

DUQUE DE CAXIAS

O Hospital Geral de Nova 
Iguaçu (HGNI) anunciou, na 
noite desta segunda-feira (12), 
uma medida temporária de 
priorização no atendimento 
de crianças em estado grave. A 
decisão foi motivada pela super-
lotação dos leitos pediátricos e 
pelo aumento significativo de 
casos graves, especialmente 
relacionados a doenças respi-
ratórias e traumas.

Atualmente, o hospital conta 
com 38 crianças internadas para 
uma capacidade de 36 leitos 
pediátricos, incluindo berços. 
Desse total de pacientes, 21 
são residentes de Nova Iguaçu 
e 17 são provenientes de outros 
municípios. Na mesma noite, 
duas crianças foram transferi-
das para Unidades de Terapia 

Intensiva (UTIs) Pediátricas em 
outras unidades hospitalares.

Diante desse cenário de alta 
demanda, o atendimento no 
HGNI seguirá o protocolo de 
classificação de risco, priori-
zando os casos considerados 
mais graves. Pacientes com qua-
dros clínicos de menor comple-
xidade estão sendo avaliados, 
recebendo as devidas orienta-
ções médicas e, quando neces-
sário, sendo encaminhados para 
as Unidades de Pronto Atendi-
mento (UPAs) da região.

A direção do Hospital Geral de 
Nova Iguaçu está monitorando 
de perto a situação e informa 
que a medida de priorização será 
reavaliada conforme a evolução 
do quadro de internações pediá-
tricas na unidade.

O prefeito de Belford Roxo, 
Márcio Canella, anunciou na 
segunda-feira (12), em seu 
gabinete, a assinatura de um 
convênio com a Polícia Militar 
para, através do Proeis (Pro-
grama Estadual de Integração 
de Segurança), contratar 60 poli-
ciais para reforçar a segurança 
no município. A base está sendo 
construída no bairro Heliópolis e 
contará com 10 viaturas.

Márcio Canella explicou que 
os policiais irão atuar no muni-
cípio nos dias em que estive-
rem de folga nos batalhões. O 
prefeito lembrou que os poli-
ciais reforçarão a segurança em 
diversos bairros como Heliópolis, 
Andrade Araújo, Areia Branca, 
Nova Aurora, Shangrilá, Itaipu 
e localidades vizinhas. “Estamos 
trabalhando com responsabi-
lidade e esse convênio com a 

Polícia Militar é fundamental 
para darmos mais tranquilidade 
e segurança à população”, argu-
mentou Canella.
Parceria garante direito de ir 

e vir
Participaram ainda da assi-

natura do convênio a vice-
-prefeita Mariana Malta, o 
chefe de gabinete Marcelo 
Canella, o procurador-geral 
Rafael Alves de Oliveira, os 

secretários Aruak Oliveira 
(Segurança Pública), Cristiano 
Gaspar Fernandes (Ordem 
Urbana) e Luiz Leonardo Brito 
da Silva (Transportes).

A Prefeitura tem atuado 
intensamente, em parceria 
com a Polícia Militar, em diver-
sas localidades, retirando barri-
cadas e reprimindo atos ilegais 
para que a população exerça o 
seu direito de ir e vir.

A cidade de Japeri será sede, 
nesta quinta-feira (15), de uma 
oficina regional de Planejamento 
Plurianual de Educação Ambien-
tal. O evento reunirá represen-
tantes de nove municípios da 
Baixada e Sul Fluminense, no 
Núcleo de Educação Ambiental 
Vale do Ipê, das 9h às 16h30.

A iniciativa é promovida pela 
Prefeitura Municipal, por meio 
da Secretaria do Ambiente e 
Desenvolvimento Sustentável, 
em parceria com o Instituto Esta-
dual do Ambiente (Inea). Partici-
pam do encontro representantes 
de Paracambi, Mesquita, Nova 
Iguaçu, Queimados, Nilópolis, 

Mendes, São João de Meriti, 
Engenheiro Paulo de Frontin e 
Belford Roxo.

O encontro tem como foco 
a elaboração colaborativa de 
um plano regional de ações 
integradas que visa fortalecer 
as políticas públicas de edu-
cação ambiental, promover a 

articulação entre os municípios 
e garantir a continuidade das 
ações sustentáveis nos próxi-
mos anos. Entre os temas em 
pauta estarão diretrizes, metas 
e estratégias relacionadas à 
preservação ambiental e ao 
fortalecimento da educação 
nas escolas.

HGNI prioriza 
atendimento de 
crianças graves 
devido à superlotação

Prefeito assina convênio com a PM para 
reforçar a segurança em Belford Roxo

Japeri sedia oficina regional de Planejamento Plurianual de Educação Ambiental

Marcos Paulo/PMBR
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Governo do Estado intercepta principal líder 
da facção criminosa do Complexo da Maré

Secretário de Estado de Polícia Militar, coronel Marcelo de Menezes Nogueira, durante coletiva de imprensa no Centro Integrado de Comando e Controle. (Carlos Magno)

De março até meados de 
maio deste ano, não há registro 
de roubos de carga na região do 
Complexo da Maré. A redução 
drástica deste indicador criminal 
foi possível a partir da instalação 
de barreiras de concreto para o 
bloqueio parcial das 12 princi-
pais ruas de acesso às comuni-
dades da Maré, para onde eram 
levados com frequência cami-
nhões de carga interceptados 
por criminosos nas três princi-
pais vias expressas da capital: 
Avenida Brasil e Linhas Amarela 
e Vermelha.

– O que estamos vendo na 
Maré é o resultado de um tra-
balho sério, baseado em plane-
jamento e presença do Estado. 
A atuação do 22º BPM mostra 
que é possível, sim, reduzir dras-
ticamente os índices de crimi-
nalidade com ações integradas 
e inteligentes. Vamos seguir 
ampliando ações como essa em 
outras regiões do estado – desta-
cou o governador Cláudio Castro.

Barreiras dificultam fugas
Chamados de “Jersey”, os blo-

cos de concreto são colocados de 

tal maneira que, além de obrigar 
que os veículos trafeguem com 
velocidade reduzida, impedem a 
passagem de carretas de grande 
porte. A iniciativa da colocação 
de “Jerseys” foi do comando do 
22º BPM (Maré), cuja área de 
policiamento vinha registrando 
altos índices de roubos de carga.

A estratégia, que dificulta 
muito o acesso de veículos de 
grande porte sem prejudicar a 
circulação de veículos de servi-
ços, será implantada a partir de 
estudos específicos de cada área 
em outras localidades da região 
metropolitana, onde há também 
incidência de roubos de carga.

– A iniciativa exitosa do 
22º BPM, que conseguiu 
reduzir a zero os roubos de 
carga na região do Complexo 
da Maré, está servindo de 
modelo para o comando da 
Corporação adotar estratégias 
semelhantes em outras áreas 
da região metropolitana do 
estado – pontuou o secretá-
rio da Secretaria de Estado de 
Polícia Militar, coronel Marcelo 
de Menezes Nogueira.

Polícia Militar zera 
roubos de carga na Maré 
com bloqueios de trânsito

O Governo do 
Estado, por 
meio do Bata-
lhão de Ope-
rações Poli-
ciais Especiais 

(BOPE), da Polícia Militar, inter-
ceptou Thiago da Silva Folly, 
conhecido como “TH”, durante 
operação realizada na manhã 
desta terça-feira (13/05). Os poli-
ciais localizaram o criminoso em 
um bunker na comunidade do 
Timbau, no Complexo da Maré. 
Com a chegada dos policiais, 
houve forte confronto, o crimi-
noso foi atingido e não resistiu. 
Levados para o Hospital Muni-
cipal Evandro Freire, outros dois 
criminosos feridos durante o 
confronto vieram a óbito.

- A Polícia Militar retirou de 
circulação um perigoso crimi-
noso. Quem ganha é a socie-
dade. Foi uma operação pla-
nejada com inteligência e 
executada com profissionalismo. 
O objetivo era prender o líder 
da facção, mas ele optou pelo 
confronto. Demonstramos mais 
uma vez que não haverá trégua 
para estes criminosos extrema-
mente violentos, que circulam 
fortemente armados e que não 
têm pudor em utilizar de forma 
cruel a população como escudo 
para fugir do cerco das forças de 
segurança - disse o governador 
Cláudio Castro.

Alvo da operação por atuar 
como principal chefe da facção 
Terceiro Comando Puro (TCP) no 
Complexo da Maré, TH tinha 17 

mandados de prisão contra ele, 
um dos quais referente ao assas-
sinato dos sargentos do BOPE 
Rafael Wolfgramm Dias e Jorge 
Henrique Galdino Cruz, durante 
uma operação na Maré, em 
junho do ano passado. TH tam-
bém era investigado por envolvi-
mento na morte de um militar do 
Exército em 2014 e por ataques 
a agentes da Força Nacional em 
2016. As investigações indicam 
ainda que ele coordenava trei-
namentos paramilitares dentro 

da comunidade.
- Realizamos uma operação 

cirúrgica, com base em informa-
ções da nossa área de inteligên-
cia e adotando todas as medidas 
para minimizar riscos. É impor-
tante ressaltar que a Polícia Mili-
tar não fecha escolas nem hospi-
tais. Os criminosos causam esses 
dados às comunidades - afirmou 
o o secretário de Estado de Polí-
cia Militar, coronel Marcelo de 
Menezes Nogueira.

Polícia Militar exibe ficha 

criminal de Thiago da Silva Folly, 
conhecido como “TH”. Imagem: 
Carlos Magno.

Investigação
De acordo com o coronel 

Menezes, a Polícia Militar rea-
lizou um levantamento sobre 
o “modus operandi” do grupo 
criminoso e descobriu a residên-
cia onde ele estava. Os policiais 
entraram exatamente no local 
determinado e houve intenso 
confronto. O líder da facção 
estava acompanhando de 

mais de 20 criminosos, atuando 
como seguranças. 

Com a participação de poli-
ciais militares de diferentes 
unidade, em apoio ao BOPE, a 
operação foi precedida por um 
minucioso levantamento feito 
por agentes da Subsecretaria de 
Inteligência da SEPM em relação 
às atividades criminosas em 11 
das 16 comunidades que com-
põem o Complexo da Maré. De 
acordo com o levantamento, os 
criminosos são responsáveis por 

oprimir moradores da comuni-
dade, realizar roubos de carga 
e de veículos nas vias expressas 
da região metropolitana, entre 
outras ações violentas.

Balanço da operação
Após o confronto, foi apreen-

dida uma pistola em poder do 
criminoso. As principais vias de 
acesso ao Complexo da Maré 
foram bloqueadas preventiva-
mente ao longo da manhã para 
garantir a segurança da popula-
ção e das equipes em operação.

Governo lança agenda turística do 
RJ no mercado latino-americano

Secretário Washington Reis relata tentativa de assalto na Linha Vermelha

O Governo do Estado iniciou, 
nesta semana, a agenda inter-
nacional de promoção turís-
tica do RJ no mercado latino-
-americano. A ação, por meio 
da Secretaria de Estado de 
Turismo (Setur-RJ) e da TurisRio, 
que segue até o dia 21 de maio, 
leva o Rio de Janeiro para seis 
importantes cidades emissoras 
de turistas na América do Sul: 
Assunção (Paraguai), Montevi-
déu (Uruguai), Santiago (Chile), 
Mendoza, Córdoba e Buenos 
Aires (Argentina). A iniciativa faz 
parte do projeto “B2Live te lleva 
a Brasil”, que tem como obje-
tivo posicionar o Brasil como 
um destino turístico competi-
tivo no cenário sul-americano. 

Além de divulgar os atra-
tivos do RJ, a ação busca for-
talecer a conectividade aérea 
com países vizinhos e fomen-
tar negócios entre operadores 
turísticos, redes hoteleiras e 
companhias aéreas. 

- O turismo é uma das prin-
cipais forças para geração de 
emprego, renda e oportuni-
dades em todas as regiões do 
nosso estado. Estamos inves-
tindo para mostrar ainda mais 
ao mundo o que o Rio de 
Janeiro tem de melhor: expe-
riências únicas, paisagens des-
lumbrantes, hospitalidade e 
uma infraestrutura cada vez 
mais preparada para receber 
o turista. Queremos que o Rio 

seja cada vez mais reconhecido 
como um destino de excelên-
cia - declarou o governador 
Cláudio Castro.

As atividades de promoção 
começaram em Assunção, e 
seguem para Montevidéu 
(14/05), Santiago (15/05), Men-
doza (19/05), Córdoba (20/05) 

e Buenos Aires (21/05). Com 
uma identidade visual vibrante 
e foco em resultados, o pro-
jeto reforça o compromisso do 
Governo do Rio com a valori-
zação do setor turístico como 
motor de desenvolvimento eco-
nômico e cultural.

Durante o circuito, o Rio de 

Janeiro apresentará ao mer-
cado internacional suas 12 
regiões turísticas, com desta-
que para destinos emblemáti-
cos, eventos e potencialidades 
locais. A ação é estratégica e 
reforça a presença do estado 
em mercados prioritários para 
o turismo fluminense.

O secretário estadual de 
Transportes, Washington Reis, 
usou as redes sociais para rela-
tar que sofreu uma tentativa 
de assalto na Linha Verme-
lha, na altura do Complexo 
da Maré, na manhã desta 

terça-feira (13).
Ele contou que bandidos 

jogaram pedra no carro da 
frente do dele, no intuito de 
iniciar um arrastão.

“Hoje pela manhã, vivi 
o que muitos brasileiros 

enfrentam todos os dias. Foi 
um momento de tensão e 
perigo real. Os seguranças que 
me acompanhavam – todos 
policiais – reagiram rapida-
mente, com firmeza e cora-
gem”, afirma.

Ele explicou que estava 
a caminho da sede da 
secretaria e que os bandi-
dos fugiram por um buraco 
nos painéis de proteção 
que separam a comuni-
dade da pista.
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Crime ambiental: Inea derruba construções 
ilegais em área protegida de Angra

Mutirão de Empregos em 
Volta Redonda acontece 
neste sábado (17)

Projeto + Saúde leva atendimento 
gratuito à população

Inscrições Abertas Para A 
Primeira Edição Do Festival 
Paralímpico Loterias Caixa 2025

A cidade de Volta Redonda 
recebe neste sábado (17) o 2º 
Mutirão de Empregos promo-
vido pela Associação Comer-
cial, Industrial e Agropastoril de 
Volta Redonda (ACIAP-VR). A ação 
acontece das 9h às 17h, na sede 
da entidade, localizada na Rua 
Embaixador Assis Chateaubriand, 
nº 18, no bairro Aterrado.

Com vagas disponíveis, o 
evento pretende conectar can-
didatos em busca de recolocação 
ou ingresso no mercado de tra-
balho a empresas de diferentes 
portes e segmentos. Nesta edi-
ção, ganham destaque as opor-
tunidades nos setores industrial, 
comercial e em programas de 
estágio e trainee, com foco em 
jovens profissionais.

Estão confirmadas empresas 
como CSN, C&A, Coco Bambu, 
Burger King, Amigão, Royal, Gló-
ria RH, Floresta, Bacará, Moça 
Bonita, Quiosque Criamigos, 
Peahi, Vida Leve, Horizon, Casa 
Bauducco, Vitória e o Centro de 
Integração Empresa-Escola (CIEE).

As vagas abrangem diferentes 
níveis de escolaridade e expe-
riência, contemplando tanto 

quem busca o primeiro emprego 
quanto trabalhadores com traje-
tória já consolidada.

“Nosso objetivo é atender 
às necessidades dos empresá-
rios diante das dificuldades de 
conseguir mão de obra. Por isso 
a Associação Comercial, mais 
uma vez, promove o Mutirão 
de Emprego, ofertando vagas 
de emprego aos seus associa-
dos, das empresas conveniadas. 
É uma forma de oportunizar 
também àqueles que buscam 
uma recolocação no mercado 
de trabalho, o primeiro emprego, 
o estágio, enfim, fortalecendo o 
nosso papel junto à comunidade 
empresarial, de oportunizar uma 
melhor condição do ambiente de 
negócios, de trabalho, e o desen-
volvimento da nossa cidade”, des-
tacou o presidente da Aciap-VR, 
Maycon Abrantes.

No entanto, a organiza-
ção reforça que a presença no 
evento é indispensável para 
participar das entrevistas com 
os recrutadores.

Mais informações podem 
ser obtidas pelo telefone (24) 
3347-2999.

A Secretaria Municipal de 
Saúde de Mangaratiba reali-
zou na terça-feira (13) mais uma 
edição do Projeto + Saúde, na 
Praça Robert Simões, no Centro. 
A iniciativa levou atendimentos 
médicos gratuitos à população, 
incluindo imunização, aferição 
de glicose e pressão arterial, pro-
movendo o cuidado preventivo 
de forma acessível.

O evento também contou 
com a participação de agen-
tes do Programa de Assistência 

Integral à Saúde do Idoso (PAISI), 
que distribuíram a caderneta de 
saúde do idoso e forneceram 
orientações específicas para 
esse público. Além disso, foram 
oferecidos serviços voltados à 
saúde da mulher, ampliando o 
alcance das ações preventivas.

A Secretaria informou que 
o Projeto + Saúde será levado 
a outros distritos de Mangara-
tiba nas próximas semanas, com 
datas e locais a serem divulga-
dos em breve.

A Prefeitura de Resende, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Assistência Social e Direitos 
Humanos, em parceria com a 
Associação Educacional Dom 
Bosco (AEDB), sediará o Festival 
Paralímpico Loterias Caixa 2025, 
pela primeira vez, no municí-
pio. A primeira edição do evento 
acontecerá no dia 14 de junho, 
das 8h às 12h, na sede da AEDB. 
As atividades são destinadas a 
crianças e jovens de 7 a 23 anos 
com e sem deficiência. As ins-
crições são gratuitas e podem 
ser feitas até o dia 13 de junho, 
através de formulário online.

Promovido pelo Comitê 
Paralímpico Brasileiro, o Festi-
val Paralímpico Loterias Caixa é 
um evento lúdico e recreativo 
com o objetivo de promover a 
inclusão, vivência e prática de 
esportes paralímpicos gratuita-
mente para crianças e jovens 
com e sem deficiência. Pela pri-
meira vez, Resende foi uma das 
sete cidades do estado do Rio de 

Janeiro selecionadas para sediar 
as atividades. São esperados, em 
média, 200 participantes com e 
sem deficiência. 

A dinâmica do Festival será 
dividida em duas edições, 
seguindo o modelo dos últimos 
anos. Na primeira etapa, a ser 
realizada no dia 14 de junho, 
os participantes terão a opor-
tunidade de praticar atividades 
de Atletismo, Parabadminton e 
Vôlei Sentado. Haverá também 
uma sala sensorial, monitorada 
por voluntários de Educação 
Física, Psicologia e Enfermagem 
da AEDB, com outras atividades 
lúdicas para os inscritos.

Já em setembro, está prevista 
a realização da segunda etapa, 
em comemoração ao Dia Nacio-
nal da Pessoa com Deficiência 
e ao Dia do Atleta Paralímpico, 
celebrados nos dias 21 e 22 de 
setembro, respectivamente. 
O cronograma de atividades 
desta próxima fase ainda está 
em desenvolvimento.

Uma operação do 
Instituto Estadual 
do Ambiente 
(Inea) e do Ins-
tituto Municipal 
do Ambiente de 

Angra dos Reis (IMAAR) embar-
gou, na terça-feira (13), um lotea-
mento clandestino com constru-
ções irregulares dentro da Área 
de Proteção Ambiental (APA) 
Estadual de Tamoios, na Costa 
Verde. As construções ainda 
não edificadas foram demo-
lidas sumariamente, além da 
retirada de cercas irregulares. 
A área do loteamento irregular, 
localizado no bairro Bracuí, pos-
sui uma extensão total de cerca 
de 10 hectares e seguirá sendo 
monitorada pelo órgão estadual 

para impedir novas infrações.
No local, os agentes identifi-

caram uma casa já construída e 
com moradores. Com isso, foi 
emitido um auto de constatação 
para multa simples e um auto 
para embargo. A Prefeitura tam-
bém notificou os moradores da 
casa. A construção passará por 
um processo administrativo e 
judicial para demolição. O res-
ponsável pela casa já havia sido 
autuado pela Prefeitura ante-
riormente pela obra.

Além de ocupação de parte 
da APA, o terreno também se 
encontrava integralmente em 
uma zona de preservação, cate-
goria com regras ainda mais rígi-
das acerca da conservação dos 
recursos naturais, e em uma área 

de transição de vegetação de 
manguezal, características que 
agravam ainda mais o crime. O 
ecossistema de mangue é clas-
sificado como uma Área de Pre-
servação Permanente (APP) e, 
por isso, a exploração e ativida-
des construtivas nesses ecossis-
temas são altamente proibidas.

“Estamos intensificando o 
combate aos crimes ambientais 
em todo o estado. A preservação 
das nossas unidades de conser-
vação é uma prioridade, e ações 
como essa demonstram nosso 
compromisso com a legalidade 
e a proteção dos ecossistemas 
mais sensíveis, como os man-
guezais”, afirmou o secretário 
de Estado do Ambiente e Sus-
tentabilidade, Bernardo Rossi.

A ação contou com agentes 
do Inea, através do Núcleo de 
Proteção Ambiental das Unida-
des de Conservação, da APA de 
Tamoios e do Parque Estadual 
Cunhambebe, além do Instituto 
Municipal do Ambiente de Angra 
dos Reis (IMAAR) e do Comando 
de Polícia Ambiental (CPAM).

Denúncias de crimes ambien-
tais em todo o estado do Rio de 
Janeiro podem ser feitas ao Linha 
Verde por meio dos telefones 
0300 253 1177 (interior, custo de 
ligação local), 2253-1177 (capital), 
no aplicativo para celular “Dis-
que Denúncia Rio”, onde usuá-
rios com sistema operacional 
Android ou iOS podem denun-
ciar anexando fotos e vídeos, 
com a garantia de anonimato.

Regiões 

VOLTA REDONDA

RESENDE

MANGARATIBA

ANGRA DOS REIS

Terreno também se encontrava integralmente em uma zona de preservação – Foto: Divulgação
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José Mujica, ex-presidente do 
Uruguai, morre aos 89 anos

A Procuradoria-Geral da 
República (PGR) pediu na ter-
ça-feira (13) ao Supremo Tribu-
nal Federal (STF) a condenação 
dos acusados de envolvimento 
no assassinato da vereadora 
Marielle Franco e do motorista 
Anderson Gomes, ocorrido em 
2018, no Rio de Janeiro. 

Na manifestação, a pro-
curadoria defendeu a con-
denação do conselheiro do 
Tribunal de Contas do Rio 
de Janeiro (TCE-RJ) Domin-
gos Brazão, do ex-deputado 
federal Chiquinho Brazão, 
irmão de Domingos (foto), do 
ex-chefe da Polícia Civil do Rio 
de Janeiro Rivaldo Barbosa, 
do major da Policia Militar 
Ronald Alves de Paula e do 

ex-policial militar Robson Cali-
xto, assessor de Domingos. 

O pedido de condenação faz 
parte das alegações finais do 
caso, última etapa antes do jul-
gamento do processo.

Nas alegações, o vice-procu-
rador, Hindenburgo Chateau-
briand, afirma que os acusados 
devem ser condenados pelos 
crimes de organização criminosa 
e homicídio.

Para o procurador, as provas 
obtidas na investigação compro-
vam a participação dos acusados 
no crime.

O relator do caso é o ministro 
Alexandre de Moraes. Caberá 
ao ministro marcar a data do 
julgamento, que pode ocorrer 
neste ano.

O Banco Central (BC) infor-
mou ontem (13) que ainda exis-
tem R$ 9,13 bilhões em recursos 
deixados nas contas por clien-
tes de instituições financeiras. 
Desse total, pouco mais de R$ 
6,94 bilhões foram “esqueci-
dos” por 42.133.520 pessoas 
físicas. Segundo o BC, o res-
tante, cerca de R$ 2,19 bi, foram 
esquecidos por 4.300.668 pes-
soas jurídicas.

Os valores divulgados se 
referem ao mês de março. 
O balanço mostra ainda que 
foram devolvidos R$ 10,020 
bilhões. Desse montante, R$ 
7,39 pertenciam a 26.999.562 
pessoas físicas e R$ 2,62 bi a 
2.692.387 empresas.

O Sistema de Valores a 

Receber é uma plataforma 
que permite aos cidadãos e 
empresas consultarem se pos-
suem dinheiro esquecido em 
bancos e outras instituições 
fiscalizadas pelo BC. Caso o 
resultado seja positivo, é pos-
sível solicitar a devolução.

Não precisa pagar nada para 
consultar e solicitar os valores. O 
serviço do BC é 100% gratuito.

Para consultar se você tem 
dinheiro esquecido em banco 
ou em outra instituição finan-
ceira basta acessar o site valo-
resareceber.bcb.gov.br/publico.

Não precisa fazer login. Basta 
informar seu CPF e sua data de 
nascimento ou o CNPJ e a data 
de abertura da empresa, inclu-
sive para empresas encerradas.

PGR pede condenação 
de acusados pelo 
assassinato de Marielle

BC informa que brasileiros 
têm R$ 9,13 bilhões em 
valores para receber

José “Pepe” Mujica, 
ex-presidente do Uru-
guai, morreu na terça-
-feira (13) aos 89 anos. 
Ele governou o país 
entre 2010 e 2015. 

A informação foi confirmada 
pelo atual presidente uruguaio, 
Yamandú Orsi, visto como um 
dos herdeiros de Mujica.

“É com profundo pesar 
que anunciamos o faleci-
mento do nosso colega Pepe 
Mujica. Presidente, ativista, 
referência e líder. Sentiremos 
muita falta de você, querido 
velho. Obrigado por tudo o 
que você nos deu e pelo seu 
profundo amor pelo seu 
povo”, escreveu Orsi.

Em abril de 2024, Mujica 
anunciou que estava com um 
tumor no esôfago, com o órgão 
“muito comprometido”. E, em 
janeiro, disse que o câncer havia 
se espalhado.

Na segunda (12), Lucía 
Topolansky, esposa de Mujica 
e ex-vice-presidente do Uru-
guai, afirmou que o político 
estava em estado terminal e 
sob cuidados paliativos.

Ícone da esquerda e vida 
simples

José Alberto Mujica Cordano 
nasceu em Montevidéu, em 20 
de maio de 1935. Nos anos 1960, 
tornou-se membro da guerri-
lha Movimento de Libertação 
Nacional - Tupamaros.

O grupo se notabilizou, antes 
da instalação da ditadura militar 
uruguaia, em 1973, por assaltar 

bancos e distribuir comida e 
dinheiro roubado aos pobres.

Durante sua atuação na clan-
destinidade, Mujica foi ferido 
quatro vezes em confrontos com 
forças policiais. Escapou duas 
vezes da prisão até ser recaptu-
rado definitivamente, em 1972.

Ao todo, ele passou 14 anos 
de sua vida atrás das grades 
e sofreu torturas. Em 1985, 
Mujica foi finalmente liber-
tado após a promulgação de 
um decreto de anistia.

Ele entrou para a política 
institucional, ajudou a fundar 

o partido de esquerda Movi-
mento de Participação Popular 
(MPP) e foi eleito deputado 
em 1994.

Cinco anos depois, chegou 
ao Senado e, em 2005, com a 
chegada a Presidência de seu 
correligionário Tabaré Vázquez 

(1940-2020), foi nomeado minis-
tro da Agricultura.

Mujica foi eleito sucessor 
de Vázquez e se tornou presi-
dente em 2010, governando até 
2015. O político virou ícone da 
esquerda sul-americana.

Ao lado de sua mulher, Lucía 

Topolansky, Mujica chamou 
atenção como um chefe de 
Estado de vida simples, que 
morava em um sítio modesto 
nos arredores da capital e 
dirigia seu próprio Fusca ano 
1987 diariamente até a sede do 
Executivo.

Seu período na prisão ao 
longo da ditadura foi marcado 
por torturas e condições precá-
rias, sendo mantido por longos 
períodos na solitária.

Ele era um dos presos con-
siderados “sequestrados” pelo 
regime — e seria executado 
sumariamente caso os Tupama-
ros retomassem as atividades de 
guerrilha. Foi libertado em 1985.

Presidência de Mujica e 
legado

Mujica, ao assumir a Presi-
dência em 2010, elevou o gasto 
social de 60,9% para 75,5% dos 
gastos públicos.

Em conformidade com sua 
visão política, o salário mínimo 
teve um aumento de 250%. Em 
2012, ele propôs a legalização do 
consumo e da venda da maco-
nha, que acabou se concreti-
zando no país.

Após deixar a Presidência, vol-
tou ao Senado, cargo que ocu-
pou até 2020, quando renunciou 
por motivos de saúde, em meio 
à pandemia de Covid-19.

Mujica passou os últimos 
anos de sua vida cuidando 
de sua horta. Acredita-se que 
doava 90% do salário como 
ex-presidente para projetos de 
combate à pobreza.

Regra sobre trabalho no comércio aos 
domingos e feriados entra em vigor em julho

Presidente do México, Claudia Sheinbaum afirma 
que Pepe Mujica é um exemplo para a América Latina

A nova regulamentação 
do Ministério do Trabalho e 
Emprego que muda o expe-
diente aos domingos e feriados 
no setor de comércio entrará 
em vigor em 1° de julho. A deter-
minação consta na Portaria nº 
3.665/2023.

O principal ponto da medida 
diz respeito à previsão em Con-
venção Coletiva de Trabalho 
(CCT) para que diversas ativida-
des do setor possam funcionar 
nesses dias, com exceção das 
feiras livres. 

Vale destacar que legislação 
atual não proíbe o trabalho no 
comércio aos domingos e feria-
dos, já que essa possibilidade 
está regulamentada em lei exis-
tente há 25 anos. No entanto, a 
portaria do governo modifica 
uma norma anterior, que per-
mitia o trabalho nesses dias por 
meio de simples acordo entre 
patrões e empregados.

Empresas Sustentáveis: Con-
federação das Associações 
Comerciais oferece qualificação 
em ESG

A norma prevista para valer 
a partir de julho estabelece que 
é necessário que esse acordo 
seja firmado por meio de con-
venções coletivas. Isso significa 
que, de um lado, deve estar o 
sindicato patronal, e, de outro, 
o dos trabalhadores. 

Na avaliação do mestre em 

direito das relações sociais e tra-
balhistas, Washington Barbosa, 
essa norma só torna todo o pro-
cesso mais burocrático e impede 
a evolução dos acordos entre 
empregadores e a categoria. 
“Não tem que ter essa burocra-
cia de ter que fazer um dissídio 
coletivo, fazer uma convenção, 
um acordo coletivo para depois, 

somente depois, poder trabalhar 
aos finais de semana”, destaca. 

“Imagina hoje, com pratica-
mente tudo funcionando 24 
horas por dia, 7 dias por semana. 
Imagina o impacto que vai ser 
isso na economia. Não tem 
nem tempo hábil de se fazer 
uma convenção, um acordo 
coletivo. E ainda, para que essa 

necessidade, se nós estamos tra-
balhando cada vez mais com a 
autonomia dos empregados e a 
validação das negociações indivi-
duais? Questiona, o especialista. 

A medida determina, ainda, 
que, os patrões serão obrigados 
a respeitar as legislações munici-
pais acerca do tema, o que não 
era obrigatório anteriormente.

A presidente do México, 
Claudia Sheinbaum, elogiou 
na terça-feira (13) a “sabedo-
ria” e a “simplicidade” de José 
Pepe Mujica. O ex-presidente 

uruguaio morreu aos 89 anos.
“Lamentamos profunda-

mente a morte do nosso que-
rido Pepe Mujica, um exemplo 
para a América Latina e o mundo 

inteiro. Expressamos nossa tris-
teza e condolências à família, 
amigos e ao povo do Uruguai”, 
publicou a presidente mexicana. 

O presidente da Colômbia, 

Gustavo Petro, também se pro-
nunciou e destacou a importân-
cia de Pepe Mujica tanto para 
a integração da América do Sul 
como da América Latina.

Nacional

Ex-guerrilheiro e militante de esquerda, político tinha tumor no esôfago em estágio avançado. Ele lutou contra a ditadura, sofreu tortura e governou o país entre 2010 e 2015.
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Senac e Ministério do Turismo oferecem mais de 1,8 mil vagas em cursos gratuitos 
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O ano já começa 
com oportuni-
dade para quem 
deseja ampliar a 

capacitação profissional para 
o mercado de trabalho. A 
Prefeitura de Macaé publicou 
nesta quarta-feira (8) edi-
tal 1/2025 com 960 vagas 
para certificação gratuita em 
T-HUET. A inscrição será ape-
nas presencial, nesta sexta-
-feira, dia 10. O atendimento, 
na sede da Secretaria Muni-
cipal Adjunta de Qualificação 
Profissional, responsável pela 

condução do processo, será 
das 9h às 19h.
A Secretária Municipal 
Adjunta de Qualificação 
Profissional, Rebeca Madu-
reira, destacou a importância 
estratégica do programa e 
anunciou novos editais:
"Este é o primeiro edital de 
2025, disponibilizando 960 
vagas, mas ao longo dos pró-
ximos meses serão oferecidas 
ao todo 3.500 vagas de capa-
citação. Essa é uma oportu-
nidade concreta para pre-
parar nossos trabalhadores 

para o mercado. Importante 
estar atento à relação de 
documentos e levar tanto 
as originais quanto as cópias 
no momento da inscrição. 
Nosso compromisso é garan-
tir capacitação de qualidade 
às pessoas que precisam de 
oportunidade", afirma a 
secretária.
Para participar do processo 
de inscrição, o candidato 
deve possuir renda per capita 
bruta mensal de até 1,5 salá-
rios-mínimos, ter Ensino 
Fundamental completo, ser 

maior de 18 anos de idade, 
além de apresentar Certifi-
cado de qualificação ou expe-
riência comprovada na área 
offshore.
As matrículas serão rea-
lizadas por ordem de che-
gada, sendo necessária a 
apresentação dos seguintes 
documentos:
- Cópia da Carteira de Iden-
tidade com foto, ou outro 
documento de identificação 
com foto (carteira de traba-
lho ou CNH), com data de 
validade atualizada;

- Cópia do CPF do próprio 
candidato;
- Cópia do comprovante de 
residência em Macaé (caso o 
candidato não possua com-
provante de residência em 
seu nome, poderá apresen-
tar uma declaração assinada 
pelo titular do comprovante);
- Cópia do comprovante de 
escolaridade;
- Cópia certificado de quali-
ficação ou experiência com-
provada na área offshore;
- Autodeclaração de Baixa 
renda. A certificação em 

T-HUET é exigida pela maioria 
das empresas que realizam 
operações offshore. Durante 
o treinamento, os alunos 
aprendem práticas de como 
escapar de um helicóptero 
submerso em água. As aulas 
são presenciais e a primeira 
turma tem o início previsto 
para o dia 20 de janeiro.
Todos os critérios para parti-
cipação e cronograma com-
pleto podem ser conferidos 
no edital disponível no portal 
oficial da prefeitura: macae.
rj.gov.br

Prefeitura de Macaé divulga edital 
com 960 vagas gratuitas para T-HUET

OPORTUNIDADE

O Serviço Nacional de Apren-
dizagem Comercial (Senac), em 
parceria com o Ministério do 
Turismo, está com inscrições 
abertas para 1.891 vagas em 
cursos gratuitos de qualificação 
profissional na área turística. As 
aulas serão presenciais e fazem 
parte de uma iniciativa para 
capacitar profissionais e forta-
lecer o setor no país. Os inte-
ressados devem se candidatar 
até a próxima sexta-feira (16) 
exclusivamente on-line. 

Ao todo, são 75 cursos presen-
ciais disponíveis em 22 estados e 
no Distrito Federal, voltados para 
pessoas com renda familiar per 
capita de até dois salários míni-
mos. Além disso, é necessário 
não ter abandonado nenhum 
curso do Programa Senac de 
Gratuidade (PSG) no último ano.

Entre as formações oferecidas 

estão inglês instrumental, cama-
reiro, monitor de turismo reli-
gioso e barista, todos na moda-
lidade presencial. A oferta dos 
cursos varia de acordo com a 
localidade.

Cada candidato poderá se 
inscrever em apenas um curso, 
e alguns deles exigem idade e 
escolaridade mínimas. A seleção 
será feita por ordem de inscri-
ção. Caso todas as vagas estejam 
preenchidas, os candidatos que 
atenderem aos critérios exigidos 
serão automaticamente incluí-
dos em uma lista de espera. As 
convocações, nesse caso, ocor-
rerão conforme surgirem vagas 
remanescentes no processo de 
matrícula.

Primeira oferta
A primeira rodada do pro-

grama de formação em turismo 
aconteceu em abril, quando 

foram ofertadas 1.630 vagas. Na 
ocasião 4.052 pessoas se inscre-
veram e o Pará, onde vai acon-
tecer a COP30 liderou o ranking 
dos estados com maior procura.

Em segundo lugar estiveram 
Rio de Janeiro e Amazonas. 
Enquanto isso, o curso “Cozinha 
Amazônica” esteve entre os mais 
procurados, evidenciando a valo-
rização de competências ligadas 
à biodiversidade e à gastronomia 
regional.

A ação reforça o compro-
misso com o fortalecimento da 
cadeia turística nacional para 
receber eventos de grande porte 
como a COP30.

“A construção de políticas 
públicas voltadas à formação e 
qualificação profissional é uma 
das diretrizes centrais da nossa 
gestão. A alta procura registrada 
nas etapas anteriores comprova 

a demanda da população e o 
acerto dessa iniciativa. Em um 
ano estratégico para o turismo 
brasileiro, com a realização da 
COP30, garantir a capacitação de 
trabalhadores é essencial para 
consolidar o Brasil como destino 
atrativo e preparado para rece-
ber visitantes de todo o mundo”, 
destacou o ministro do Turismo, 
Celso Sabino.

Ainda dentro do perfil da pri-
meira rodada, 55% dos inscritos 
possuía ensino médio completo 
e 30% ensino superior. A faixa 
etária predominante foi dos 25 
e 34 anos (26%), enquanto 25% 
deles tinham de 35 aos 44 anos. 
Candidatos com mais de 55 anos 
representaram 8% do total.

A coordenadora-geral de 
Qualidade no Turismo (CGQT), 
Renata Sanches, também des-
tacou o impacto positivo que o 

aperfeiçoamento dos profissio-
nais de turismo pode gerar para 
os destinos.

“Para os destinos turísticos, a 
qualificação profissional desem-
penha um papel fundamental na 
competitividade e na capacidade 
de diferenciação. Profissionais 
qualificados são capazes de ofe-
recer serviços personalizados 

e experiências autênticas que 
agregam valor ao destino e criam 
vínculos emocionais com os 
turistas, incentivando o retorno 
e a recomendação. É isso que o 
Acordo MTur/SENAC tem como 
objetivo: a aprendizagem con-
tínua, para fazer do Brasil e do 
setor, as melhores opções para 
todos os turistas”, concluiu.
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A Bienal do Livro 
Rio 2025 apre-
sentará uma 
grande novi-
dade para o 
público infan-

til: a Biblioteca Fantástica, um 
espaço de 500m² que promete 
transformar a experiência de 
leitura em uma aventura inte-
rativa. O projeto foi idealizado 
pela GL events Exhibitions, 
em parceria com o Sindicato 
Nacional dos Editores de Livros 
(SNEL), e conta com a cura-
doria da agência de conheci-
mento LERConecta.

Neste ambiente inovador, 
os visitantes serão convidados 
a explorar o universo literário 
de forma criativa e sensorial. 
A proposta rompe com o con-
ceito tradicional de biblioteca, 
ao unir realidade e fantasia, 
em um espaço sem paredes, 
onde livros se transformam 
em túneis, personagens inte-
ragem com as crianças e pági-
nas ganham vida. A iniciativa 
integra a programação espe-
cial da Bienal, que ocorre no 
ano em que o Rio de Janeiro 
recebe o título de Capital Mun-
dial do Livro.

A curadoria da Biblioteca 
Fantástica é assinada por 
Rona Hanning, professora e 
mestre em Educação e Lite-
ratura Infantil; Carolina San-
ches, pedagoga e jornalista; e 
Martha Ribas, especialista em 
comunicação social e produção 
editorial. Elas trazem um olhar 

Show de Elba Ramalho 
no Teatro Laura Alvim

Na próxima quinta-feira, dia 
15 de maio, a Casa Light, no Tea-
tro Laura Alvim, em Ipanema, 
será palco de uma apresentação 
especial da cantora Elba Rama-
lho, um dos grandes ícones da 

música popular brasileira. O 
show integra a programação 
comemorativa dos 120 anos da 
Light, com curadoria de Rafaello 
Ramundo, e promete uma noite 
vibrante, cheia de emoção e 

celebração da diversidade musi-
cal do país.

Com mais de quatro déca-
das de carreira, Elba Ramalho 
se consolidou como uma das 
maiores intérpretes da MPB, 

reconhecida pela força de sua 
performance e pelo compro-
misso com as raízes nordes-
tinas. A artista acumula dois 
Grammy Latino e 16 edições 
do Prêmio de Música Brasileira, 
destacando-se pela capaci-
dade de transitar entre gêne-
ros como forró, frevo e música 
popular brasileira.

“Mais que uma cantora, Elba 
é um símbolo de resistência cul-
tural, que celebra a riqueza e a 
pluralidade sonora do Brasil em 
cada apresentação”, ressalta a 
organização do evento.

O show será realizado em for-
mato intimista, em um espaço 
exclusivo para apenas 150 pes-
soas, oferecendo ao público a 
oportunidade única de vivenciar 
de perto o talento e carisma da 
artista que atravessa gerações.

Os ingressos, ao preço popu-
lar de R$ 10,00, estão disponíveis 
no site da Funarj. Restam poucas 
unidades para o espetáculo.

O evento faz parte do Festi-
val Casa Light, que acontece de 
abril a julho de 2025 no Teatro 
Laura Alvim (Av. Vieira Souto, 
176 – Ipanema, Rio de Janeiro). 
A programação completa pode 
ser consultada pelo perfil oficial 
no Instagram: @casalight2025.

Bienal do Livro Rio 2025 terá biblioteca 
interativa e lúdica para crianças

GCADERNO
contemporâneo e estimulante 
para o universo literário infantil.

“Leitura é uma questão 
de perspectiva. A ‘Biblioteca 
Fantástica’ nasce para romper 
com a lembrança convencional 
da biblioteca como um espaço 
introspectivo e fechado. Aqui 
o livro atravessa gerações e 

abraça relações sociais. Que-
remos que as crianças não 
apenas leiam livros, mas habi-
tem suas narrativas”, afirma 
Rona Hanning.

A experiência no espaço 
infantil inclui atrações como 
a Torre de Livros, onde perso-
nagens ganham vida; os Livros 

Interativos, em grandes pro-
porções, para estimular novas 
formas de interação; a Cabine 
do Autor, para encontros entre 
escritores, ilustradores e lei-
tores; e a escultura O Gigante 
Leitor/Leitora, que transforma 
cada visitante em protagonista 
da história.

“Na Bienal do Livro Rio, acre-
ditamos no incentivo à leitura 
desde a infância. Nosso espaço 
infantil foi pensado para ser um 
território mágico, onde os livros 
deixam de ser objetos estáticos 
e viram portas para mundos 
imaginários. Quando apresenta-
mos a literatura de forma lúdica 

e interativa às crianças, estamos 
formando leitores mostrando 
que ler pode ser a mais divertida 
das aventuras”, destaca Tatiana 
Zaccaro, diretora da GL events 
Exhibitions e responsável pela 
Bienal do Livro Rio.

Os ingressos para a Bienal do 
Livro Rio 2025 já estão à venda.
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O ano já começa 
com oportuni-
dade para quem 
deseja ampliar a 

capacitação profissional para 
o mercado de trabalho. A 
Prefeitura de Macaé publicou 
nesta quarta-feira (8) edi-
tal 1/2025 com 960 vagas 
para certificação gratuita em 
T-HUET. A inscrição será ape-
nas presencial, nesta sexta-
-feira, dia 10. O atendimento, 
na sede da Secretaria Muni-
cipal Adjunta de Qualificação 
Profissional, responsável pela 

condução do processo, será 
das 9h às 19h.
A Secretária Municipal 
Adjunta de Qualificação 
Profissional, Rebeca Madu-
reira, destacou a importância 
estratégica do programa e 
anunciou novos editais:
"Este é o primeiro edital de 
2025, disponibilizando 960 
vagas, mas ao longo dos pró-
ximos meses serão oferecidas 
ao todo 3.500 vagas de capa-
citação. Essa é uma oportu-
nidade concreta para pre-
parar nossos trabalhadores 

para o mercado. Importante 
estar atento à relação de 
documentos e levar tanto 
as originais quanto as cópias 
no momento da inscrição. 
Nosso compromisso é garan-
tir capacitação de qualidade 
às pessoas que precisam de 
oportunidade", afirma a 
secretária.
Para participar do processo 
de inscrição, o candidato 
deve possuir renda per capita 
bruta mensal de até 1,5 salá-
rios-mínimos, ter Ensino 
Fundamental completo, ser 

maior de 18 anos de idade, 
além de apresentar Certifi-
cado de qualificação ou expe-
riência comprovada na área 
offshore.
As matrículas serão rea-
lizadas por ordem de che-
gada, sendo necessária a 
apresentação dos seguintes 
documentos:
- Cópia da Carteira de Iden-
tidade com foto, ou outro 
documento de identificação 
com foto (carteira de traba-
lho ou CNH), com data de 
validade atualizada;

- Cópia do CPF do próprio 
candidato;
- Cópia do comprovante de 
residência em Macaé (caso o 
candidato não possua com-
provante de residência em 
seu nome, poderá apresen-
tar uma declaração assinada 
pelo titular do comprovante);
- Cópia do comprovante de 
escolaridade;
- Cópia certificado de quali-
ficação ou experiência com-
provada na área offshore;
- Autodeclaração de Baixa 
renda. A certificação em 

T-HUET é exigida pela maioria 
das empresas que realizam 
operações offshore. Durante 
o treinamento, os alunos 
aprendem práticas de como 
escapar de um helicóptero 
submerso em água. As aulas 
são presenciais e a primeira 
turma tem o início previsto 
para o dia 20 de janeiro.
Todos os critérios para parti-
cipação e cronograma com-
pleto podem ser conferidos 
no edital disponível no portal 
oficial da prefeitura: macae.
rj.gov.br

Prefeitura de Macaé divulga edital 
com 960 vagas gratuitas para T-HUET

Na Bienal do Livro Rio 2025, a “Biblioteca Fantástica” oferece uma experiência lúdica e interativa para crianças, misturando literatura, tecnologia e criatividade

No sábado, Praça Mauá 
recebe a Feira gastronômica 
dos refugiados

No sábado, dia 17 de maio, 
a partir das 11h, a Praça Mauá 
recebe a tradicional Rio Refu-
gia, feira gastronômica que é 
realizada anualmente no Sesc 
Tijuca. As receitas são prepara-
das por refugiados de diversas 
nacionalidades.

No local, o público poderá 
saborear quitutes e drinks 
típicos de países como Nigé-
ria, Venezuela, Síria, Colômbia 
e República Democrática do 
Congo, nas 20 barracas mon-
tadas na Praça de Alimentação 
da Semana S do Rio de Janeiro. 

A programação, que é gra-
tuita, integra o conjunto de ser-
viços e atrações culturais promo-
vida por Sesc, Senac Fecomércio 
e CNC, simultaneamente, em 
todos os estados do Brasil.

Com o evento, as organizações 

querem mostrar à população 
o impacto social e econômico 
desse tipo de ação, mantida por 
empresas do setor terciário, na 
vida de pessoas que atravessam 
situações difíceis.

Além de alimentos e bebidas, 
os expositores apresentarão 
itens de artesanato e vestuário.

Rio Refugia – Sesc Tijuca
A feira gastronômica 

empreendida por refugiados é 
tradicionalmente realizada na 
unidade do Sesc Tijuca e integra 
a agenda de eventos carioca do 
projeto Sesc+ Povos e Nações.

O evento procura honrar a 
trajetória das pessoas que foram 
obrigadas a abandonar amigos, 
familiares e países de origem por 
conta de guerras, violações de 
direitos humanos ou persegui-
ções diversas.
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Em conversas para renovar o 
contrato com o Fluminense, o 
goleiro Fábio, de 44 anos, segue 
vencendo as barreiras do tempo 
e vive grande fase. O camisa 1, 
que é um dos destaques do time 
e um dos líderes de defesas difí-
ceis no Brasileirão, tem vínculo 
até o fim de de 2025, mas tem 
encaminhado um acordo de 
renovação por mais uma tem-
porada, quando ele completará 
46 anos.

Fábio completará 45 anos 
no dia 30 de setembro. Ou 
seja, com o vínculo por 
mais um ano, ele termina-
ria o novo contrato com 46. 
A idade, porém, não está 
sendo problema um pro-
blema no clube, que vê o 
goleiro tendo um desempe-
nho acima da média. Uma 
nova reunião está marcada 
para a próxima semana para 
avançar sobre o assunto.

Em seu quarto ano no 
Fluminense, Fábio continua 
como um dos principais joga-
dores e um dos mais partici-
pativos também. No último 

domingo, quando o Flu derro-
tado pelo Atlético-MG por 3 
a 2, o goleiro fez uma defesa 
espetacular nos acréscimos, 
quando o jogo estava 2 a 2 

(veja no vídeo abaixo). Hulk fez 
belo lançamento para Rubens 
na área, que chutou de pri-
meira. Fábio defendeu com 
o pé esquerdo.

Esporte

Rodrigo Caio retorna ao Flamengo para fazer 
parte da comissão técnica de Filipe Luís

FLUMINENSE

TENIS

FLAMENGO

FUTEBOL FEMININO

Ro drigo C a io 
está de volta 
ao Flamengo. 
O ex-zagueiro 
p a s s a r á  a 
fazer parte da 

comissão técnica de Filipe 
Luís. O ex-jogador chegou 
ao Ninho do Urubu na ter-
ça-feira e fez a sua pri-
meira atividade na nova 
função. Ele assume a vaga 
que era de Daniel Alegria, 
que foi demitido na última 
segunda-feira.

O novo auxiliar não será 
necessariamente especia-
lista em bola parada, fun-
ção que será redividida 
na equipe. A contratação 
de Rodrigo Caio é para ter 
alguém com vivência den-
tro de campo e que possa 
usar esta experiência para 
discutir as decisões do dia 
a dia com Filipe Luís.

O Flamengo of icial i-
zou no fim da manhã o 

ex-jogador como auxiliar 
técnico da comissão per-
manente do futebol pro-
fissional. De acordo com 
o clube, a chegada de 
Rodrigo Caio faz parte de 
um projeto estratégico da 
diretoria para fortalecer a 
cultura vencedora. Ou seja, 
integrar à comissão técnica 
“profissionais preparados, 
com identidade rubro-ne-
gra e histórico de conquis-
tas”, diz a nota.

Como jogador, Rodrigo 
Caio foi multicampeão pelo 
Flamengo. Conquistou a 
Libertadores, o Brasileiro, 
a Copa do Brasil, a Super-
copa do Brasil e a Recopa 
Sul-Americana pelo clube. 
Ele foi anunciado pelo Fla 
em dezembro de 2018 e 
ficou na equipe até dezem-
bro de 2023. Antes de se 
aposentar dos gramados, 
defendeu ainda o Grêmio 
no ano passado.

Com novo contrato até os 46 anos, Fábio 
vem de grandes defesas pelo Fluminense

João Fonseca é convocado e será o 
1° brasileiro a disputar a Laver Cup

Com retorno de Marta, 
Seleção Brasileira é 
convocada

Arthur Elias divulgou, na 
terça-feira (13/5), a lista de 
convocadas da Seleção Brasi-
leira para os amistosos contra 
o Japão, nos dias 30 de maio e 
2 de junho. As partidas servem 
como preparação para a Copa 
América 2025. A lista conta 
com o retorno da Marta.

“É a quinta colocada do ran-
king mundial da Fifa, uma sele-
ção que a gente conhece, mas 
que mudou seu treinador, tem 
grandes atletas. Tenho certeza 
que serão duas grandes par-
tidas no nosso país, algo que 

a gente valoriza muito, com 
a Copa do Mundo se aproxi-
mando. Desde que cheguei, a 
gente tem feito esse reveza-
mento, de jogar fora do país e 
aqui também, com os estádios 
cheios”, disse Arthur Elias.

A Seleção enfrenta as 
japonesas na Neo Química 
arena, às 21h30 do dia 30 
de maio. Na sequência, a 
Amarelinha volta a encarar 
o Japão no dia 2 de junho, 
às 20h, no Estádio Municipal 
Cícero de Souza Marques, 
em Bragança Paulista.

O brasileiro João Fonseca 
segue em alta no tênis. O jovem 
de 18 anos foi anunciado no 
“Time Mundo” da Laver Cup, 
competição que reúne alguns 
dos melhores tenistas do pla-
neta. O torneio acontece entre 
os dias 19 e 21 de setembro, na 
cidade de São Francisco, nos 

Estados Unidos.
Com o anúncio que fará 

parte da equipe liderada pela 
lenda do tênis Andre Agassi, 
João Fonseca se torna o pri-
meiro brasileiro a disputar o 
torneio, criado em 2017.

Além de Fonseca, outros 
nomes de peso foram 

confirmados para o Time 
Mundo. Entre eles estão os 
americanos Taylor Fritz, Tommy 
Paul e Ben Shelton. Já o “Time 
Europa”, liderado pelo francês 
Yannick Noah, tem até agora 
Alexander Zverev (Alemanha), 
Carlos Alcaraz (Espanha) e Hol-
ger Rume (Dinamarca).

Aos 18 anos, João Fonseca 
já coleciona títulos impor-
tantes, como o Next Gen 
ATP Finals, em 2024, além do 
Challenger 125 de Camberra, 
o Challenger 175 de Phoe-
nix e o ATP 250 de Buenos 
Aires, os três conquistados 
em 2025.

  ESPORTE 
Confira essas e outras 
notícias no nosso site 
www.gazetario.comG Fluminense X Unión Española

DIA DE JOGO

Rodrigo Caio lembra momentos marcantes e dificuldades no Flamengo

O Fluminense recebe o Unión Española nesta O Fluminense recebe o Unión Española nesta 
quarta-feira (14), em jogo fundamental para seguir quarta-feira (14), em jogo fundamental para seguir 
na briga pelo primeiro lugar do grupo da CONMEBOL na briga pelo primeiro lugar do grupo da CONMEBOL 
Sul-Americana. A partida, que acontece às 19h (de Sul-Americana. A partida, que acontece às 19h (de 
Brasília), terá transmissão ao vivo do Disney+.Brasília), terá transmissão ao vivo do Disney+.


